
Mündliche Mitteilungen von Frau von Bülow: 
Dank an den Stadtschulpflegschaftsvorsitzenden Herrn Erdorf für seine Arbeit. 
Neuen ersten Vorsitzenden Herrn Junker begrüßt. Dank auch an den zweiten Vorsitzenden und 
die beiden Beisitzer. 
 
 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Von der Sitzungsvorlage-Nr. 168/2019-1 Kenntnis genommen. 
 
Zusatzfragen 
AM Meyer: 
Wir der Musikschule eine Rechnung gestellt oder nicht? 
Antwort: 
Die Rechnungsstellung ist abgesprochen, ob diese erfolgt ist wird nachgefragt. Die 
Vereinbarung war ganz klar eine Rechnungsstellung. 
 
AM Horch: 
Wie ist der Stand Brahmsstraße? 
Antwort: 
3 Unterkünfte sind bereits leer. Die Laufzeit der Belegung mit jetzt 24 Personen war bis Ende 
Juli vereinbart und die Dauer wird voll ausgenutzt. 
Wird kein alternativer Wohnraum gefunden, werden die Bewohner in andere Containeranlagen 
umziehen. 
Der Vollauszug wird zum zugesagten Termin erfolgen. 
 
 
 


